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Bonjour mes amis  Quand je lui parle, Dieu ne dit rien ... 
Alors, j'ai longtemps pensé à une arnaque. On m'dit que le Seigneur est 
vivant, alors pourquoi il ne répond pas quand je prie ? 
Et voici que, depuis quelques années, je me forme à l'accompagnement. 
Et que j'essaye tant bien que mal d'accompagner ceux qui me sont confiés: 
des chrétiens qui demandent un accompagnement spirituel au long cours. 
J'accompagne aussi une petite équipe de CVX, la Communauté de Vie 
Chrétienne. Et je découvre peu à peu combien c'est bon pour ces gens que 
je sois là, bien présent mais taiseux, à les écouter…. J'écoute vraiment, je
regarde celui qui parle, attentif, souriant, et je ne dit rien, ou presque rien. 
Alors, par analogie, je comprends maintenant que le Bon-Dieu a la bonté de
se taire quand je lui parle: il est attentif et poli, il ne me contredit pas ni ne 
me critique, il ne me donne pas de conseil, pas de solution toute-faite. Je 
ne me sens pas jugé: Il m'écoute en silence, un silence que je crois 
souriant, bienveillant, compatissant: c'est l'ami de rêve. Dans la Bible, Ben 
Sirac dit "l'idéal du sage, c'est une oreille qui écoute"… ce sage, c'est Dieu.
Humm! t'es sur que c'est vrai! Qui te dit qu-y-a quelqu'un au bout du fil? 
Parce qu'en fait sa réponse me vient, je crois qu'elle vient toujours. Mais 
elle arrive souvent plus tard... autrement. La réponse peut me venir par la 
parole d'un autre, qui me surprend ou m'éclaire; par une lecture, biblique ou
pas, qui résonne en moi, qui me parle; par un évènement ou un 
changement dans ma vie. Ou alors la réponse du Seigneur m'arrive 
intérieurement, c’est un mouvement se fait en moi:  une certitude paisible et
joyeuse qui vient m'habiter, une consolation, une intuition, ou même une 
décision claire qui tombe. Ce n'est pas toujours évident de voir que c'est 
une réponse, que c'est la réponse de Dieu. Je ne le comprends qu'après-
coup, à condition de me rendre-attentif à ce qui se passe en moi, de relire 
ma vie courante. Alors je crois reconnaître de plus en plus facilement la 
"signature" du Seigneur, un peu comme à la radio je reconnais la signature 
de Bach ou celle de Mozart. Oui, le Seigneur me répond, discrètement, 
avec douceur et sans s'imposer.
Avouez que quand vous parlez au Seigneur, vous n'aimeriez-pas qu'il vous 
coupe la parole pour vous donner des conseils? Avouez que c'est bon de 
pouvoir lui parler sans être jugé ! Je suis sur qu'il nous répond, restons 
nous-mêmes attentifs, à  l’écoute  à bientôt mes amis ! 
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